

Pareja robó bicicleta y fue detenida a las pocas cuadas



Agentes policiales esclarecieron rápidamente la sustracción de una bicicleta en la tercera cuadra de calle Saavedra de nuestra ciudad.

El hecho ocurrió ayer pasadas las 20 hs, cuando el dueño del rodado llegó a su casa y lo dejó en el patio. Minutos después advirtió cómo dos personas, un hombre y una mujer, ingresaron a la propiedad para sustraer la bicicleta, por lo que de inmediato avisó al 911.

En función de lo sucedido, efectivos de Cuerpos Especiales acudieron al lugar y en la intersección de calles Chile y Saavedra lograron divisar a la pareja ladrona. Ambos fueron detenidos y la bicicleta rodado 26 recuperada, según precisaron fuentes oficiales.

Los aprehendidos fueron trasladados a la Comisaría 32^a donde se les inició una causa por Hurto.

La imagen de la nota es ilustrativa.